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Gravel Bikes sind aus dem Sortiment namhafter Hersteller nicht mehr wegzudenken. Das wird auch auf der
Eurobike 2022 in Frankfurt am Main klar. Um den Fahrradtyp, der aussieht wie ein Rennrad nur mit breiteren
Reifen, ist ein regelrechter Hype ausgebrochen. Fahrradexperte Gunnar Fehlau erklärt, warum das Gravel
Bike so beliebt ist und für wen es sich eignet. 

Anmoderation:
Wenn es einen Trend auf der Eurobike 2022 in Frankfurt gibt, dann ist das wohl das Gravel Bike. Auf der
Leitmesse der Fahrradbranche präsentiert jeder namhafte Hersteller seine Interpretation eines Gravel Bikes.
Aber warum der Hype? Theresa Vorleiter berichtet:

Gravel Bikes sind hier auf der Messe sehr beliebt. Die Mischung aus Mountainbike und Rennrad liegt nach
wie vor voll im Trend. Warum das so ist, weiß Fahrradexperte Gunnar Fehlau:
TON 
Das Gravel Bike muss auch nicht unbedingt das Zweitfahrrad werden.
TON  
Sprich das Gravel Bike ist für jeden was. Wie die unterschiedlichen Hersteller das umsetzen, gibt's auf der
Eurobike noch bis zum 17. Juli zu sehen. 
Theresa Vorleiter... Redaktion... Frankfurt....


